

ALEJANDRO HALES J.
JAIME HALES DIB
Abogados
Santiago

Cliente Sr. *Declaración partido comunista*
Dirección *depute* Teléfono
Materia *Victor Hugo Huerta*
.....
Juzgado
Número
Contraparte
.....
Fecha de ingreso

Apoderado

enero 1989

Honorarios

Pagado

1) Selenita ✓ 924.751- (Centro Buro)

Pagado y Rep

Tramitación

2) Rinconada ✓ 924.752 } P.R. 500.000 - Dept Sud
424.752 para el 20/11

★ 3) La Ponderosa 924.852 -

4) La Guabada 955.250 ✓ = 70.654.100 - 4 P.R.

★ 5) Los Pinares 897.750

★ 6) Bosque 1. 931.500 -

sin
letras

7) Bosque 2 ~~924.750~~ ✓

8) Las Vegas ~~924.750~~ ✓

9) Aguad Baras - Pagado liz. Bolita entregada

a la ca Julia

1) Los Pinares - 54.800 = entregado por A.L.

2) Rinconada 54.800 - " " AL

3) Los Pinares 53.200 (centro Aguad Baras)

Observaciones:

DECLARACION DEL PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

Denunciamos a la opinión pública el brutal asesinato del militante comunista, el obrero Victor Hugo Huerta Baiza, perpetrado por la CNI en Concepción el Jueves 3 de Noviembre pasado. Está claramente establecido que el compañero Victor Hugo Huerta fue detenido ese día, brutalmente torturado durante horas - su cuerpo presenta quemaduras y fracturas de los brazos con partes casi molidas - y después asesinado a sangre fría con un balazo en la frente desde un metro de distancia. Es absolutamente falso que hubiera muerto en un enfrentamiento, como informara la CNI por intermedio de "El Mercurio".

Este nuevo crimen de la Gestapo de Pinochet forma parte de una violenta escalada represiva contra el pueblo y toda la oposición, que se ha montado como parte de una gigantesca campaña anticomunista cuyos objetivos es frenar la lucha popular y nacional por la democracia. Los asesinatos de Victor Hugo Huerta, del dirigente vecinal de la J.M. Caro, Sobarzo Luque, y de varios carabineros de punto fijo constituyen una cadena de atentados, crímenes y provocaciones realizados por la CNI en la implementación de esa escalada, la cual ha sido publicitariamente orquestada por algunos medios de comunicación que actúan en estrecha colaboración con esa Central. A tal objeto, han inventado la fábula de un inexistente "Frente Cero" del Partido Comunista al cual se le achacaban todos los desmanes de los mismos aparatos represivos del régimen. La campaña de mentiras ha llegado al extremo del ridículo cuando el Ministro Márquez de la Plata anunciara el "llamado a las armas de los comunistas" a través de un acróstico elaborado por él mismo y publicado después bajo la forma de un aviso comercial.

Los hechos, sin embargo, son indesmentibles. La violencia y los crímenes en Chile tienen un origen clarísimo: la dictadura y, sobre todo, su siniestra CNI. Los antecedentes que han trascendido acerca del asesinato de Tucapel Jiménez, prueban una vez más que la CNI es una banda de torturadores y asesinos desenfrenados que, más tarde o más temprano, tendrán que responder por sus fechorías y, desaparecer de nuestra tierra. Terminará, entonces, una de las peores pesadillas que hemos vivido los chilenos en estos diez años negros y que ha llevado a un padre en Concepción a autoinmolarse para salvar a sus hijos de la tortura y la muerte.

Como lo denunciara el Consejo de Redacción de "El Siglo", la ola de provocaciones, atentados y propaganda anticomunista lanzada por la dictadura se inscribe en la "Operación Andrómeda"; autocuartelazo que pretende dar Pinochet, Guillard y otros mandos

fascistas de las FF.AA. con el fin de detener la lucha popular por la democracia. El dictador y sus secuaces incondicionales barajan la afiebrada idea de consumir en este mes sus oscuros planes que consultan asesinar, detener y relegar a por lo menos 1.500 dirigentes de todas las fuerzas opositoras en 24 horas.

Llamamos al pueblo, a todos los demócratas, a parar en seco este demencial propósito del dictador a través de la elevación del combate de masas por el pan, el trabajo, la justicia y la libertad y la consolidación del proceso de entendimiento de toda la oposición tras el objetivo de salvar al país.

! A asegurar el éxito de la concentración de todos los demócratas chilenos del 18 de Noviembre, bajo el común emblema de la bandera chilena y la exigencia unitaria de DEMOCRACIA AHORA!!

Fuera Pinochet, Con la razón y la fuerza, Venceremos!!

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

Santiago, noviembre 14 de 1983.